

# Impressionen der Festtage 35 Jahre Städtepartnerschaft



Gruppenbild mit Vertreterinnen und Vertretern aus Langenfeld, Lüneburg und Köthen (Anhalt).



Die Rotkehlchen sorgten mit ihren Gesangseinlagen für Begeisterung.



Der Festakt zur Unterzeichnung im Goldenen Buch der Stadt wurde musikalisch begleitet.



Auch der Empfang im Veranstaltungszentrum wurde musikalisch begleitet von jungen Talenten der Musikschule „Johann Sebastian Bach“.



Geschenke als Zeichen der Freundschaft: Hier erhält Köthens Oberbürgermeisterin Christina Buchheim ein solches von Matthias Rink, Dezernent für Finanzen und innere Verwaltung der Stadt Lüneburg.



Gemeinschaft: Nach dem Empfang gab es reichlich Gelegenheit zum Austausch.



Trugen sich gemeinsam ins Goldene Buch ein: Matthias Rink (Dezernent Hansestadt Lüneburg, l.), Sven Lucht (stellv. Bürgermeister Langenfeld, r.) und Köthens Oberbürgermeisterin Christina Buchheim.



Begegnungen: Kameraden der Feuerwehren Lüneburg und Köthen (Anhalt).  
Fotos: C. Ratzel/ Stadt